

Schroppen



Am Wegrand sehen Sie einige in der Wiese eingelassene Felsbrocken. Sie stammen ebenfalls aus der Zeit der ersten Schweizerischen Landesausstellung 1883. Für diesen Anlass baute man nämlich hier, bei diesem Hügel, eine künstliche Grotte. Darin befand sich - als wichtige Publikumsattraktion - ein grosses Aquarium mit Fischen. Nach der Landesausstellung blieb die

Grotte noch während Jahrzehnten bestehen. 1904 hat man sie schliesslich abgerissen und einige Steine hier platziert.

Schroppen

<https://www.eguide.ch/de/objekt/schroppen-mfg-lm/>